



新年あけましておめでとうございます。2025年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。当施設も皆様方のお力添えをもちまして、無事に新春を迎えることができました。誠にありがとうございます。

昨年のお正月に発生しました「能登半島地震」では日本中が大きな衝撃を受けました。7月から8月にかけて開催された「2024パリオリンピック・パラリンピック競技大会」では沢山の感動がありました。良いこと悪いこと色々ありますが、しっかりと前を向いて進んで行きたい所存でございます。

末筆ながら、皆様のご多幸とご健康を祈念し、新年の挨拶とさせていただきます。

本年もよろしくお願ひ申し上げます。

緑園都市睦愛園
施設長 杉本哲也



「2階餅つきの様子」
12月27日に「餅つき大会」がありました。職員や利用者様が交代でお餅を叩いて、来年も良い一年になりますようにと心を込めました。お餅もとても美味しくできあがりでした♪



「3階フロアレク」
12月に少し早めのxmasパーティーを開催しました。職員がキッチンで支度していると美味しそうな匂いにお皆さんお昼までワクワクしながら会話も弾みました★シチューや揚げ物、サンドイッチ等昼食パーティーを楽しんで頂き、おやつの間にはケーキが届き、サンタ役職員がプレゼントを配って回りました。皆さんxmasパーティーを楽しんで頂けたようで、「来年はどんなプレゼントトかしら？」と会話に花が咲いていました♪

「4階フロアレク」
寒気日増しに厳しくなるこの頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。
新年最初のレクは書き初めと貼り絵を致しました。みんなで少しずつ進めていた貼り絵は今年1月に完成🌸
書き初めは、皆さんとても真剣な表情で丁寧に書かれていました。



お正月昼食メニューのご紹介



三日 天ぷら盛り合わせ



二日 ちらし寿司



元旦 おせち



年越しそば